



Lors de la fête de **Mawlid**, les musulmans commémorent la naissance de Mahomet. À l'école, nous jouons des saynètes représentant des épisodes de la vie du prophète. Puis, à la maison, nous nous régaloons de fruits et de boissons sucrées. Maman dit que si nous mangeons des choses douces et sucrées, nos paroles et nos pensées seront douces aussi. Après quoi, elle nous explique les enseignements du prophète.

Rayan, 11 ans



En Indonésie, les musulmans se réunissent pour fêter la naissance du prophète Mahomet.

Des enfants déguisés pour Pourim, en Israël.



La plus chouette fête chez nous, c'est la fête de **Pourim**. Nous fêtons la reine Esther qui a sauvé notre peuple, il y a très longtemps, des griffes du premier ministre Haman. Cette histoire est racontée dans la Torah (Bible). Nous nous déguisons, puis nous jouons l'histoire. Chaque fois qu'on entend le nom de « Haman », nous faisons autant de bruit que possible, même à la synagogue. C'est amusant ! Nous mangeons aussi des « oreilles de Haman » : de délicieux biscuits qui ressemblent un peu à des oreilles.

Benjamin, 11 ans



Le jour de ma **confirmation** restera inoubliable à mes yeux. À l'église, nous avons d'abord appris à vivre en chrétien et avons reçu l'Esprit Saint. Ensuite, nous avons fait une fête à la maison, avec toute la famille. J'ai reçu plein de chouettes cadeaux !

Anne, 12 ans



Une jeune catholique reçoit le sacrement de confirmation.